



Clasificados

Suscríbete

Iniciar sesión

3-4

Vanguardia

Área Metro ▾ Santander ▾ Deportes ▾ Judicial Colombia Mundo Política ▾ Economía ▾ Opinión ▾ Entretenimiento ▾ Kids Más ▾

Barrancabermeja

Vanguardia > Santander > Barrancabermeja

Martes 03 de febrero de 2026 ~ 03:30 PM

Protestas por pozo petrolero en Barrancabermeja afectan el normal desarrollo del campo La Cira Infantas

El proyecto La Cira Infantas aseguró que ha estado abierto al diálogo, pero no ha sido posible llegar a un acuerdo con la comunidad, que denuncia una presunta afectación a la salud de la población por un pozo petrolero ubicado cerca de las viviendas.

[Siga las noticias de Vanguardia en Google Discover](#)



Habitantes del corregimiento El Centro mantienen protestas por presuntas afectaciones atribuidas a un pozo petrolero cercano a sus viviendas. Suministrada/Vanguardia

Compartir [Publicado por: Lesly Adriana Cifuentes](#)



Comunidades de la vereda Campo 14, en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja, vienen protestando desde el pasado 29 de enero en rechazo a las presuntas afectaciones a la salud ocasionadas por emisiones de gas, lodos y crudo provenientes del Pozo 0665, operado por el proyecto La Cira Infantas.

El inconformismo de la comunidad se intensificó luego de que en las últimas semanas se registraron casos de intoxicación, que incluso han generado que varias personas deban ser trasladadas de urgencia a centros asistenciales de la ciudad.

“En la noche del lunes tuvimos varios casos de personas intoxicadas, hubo una señora que se la llevaron mal para el puesto de salud. El pozo está botando más gas de lo normal. La gente vive aquí con mareos, dolores de cabeza, vómito, producto de la emanación de gas”, denunció uno de los líderes que participa de la protesta.



→ Vea también:
[Fracasó plan para recuperar el Paseo del Estudiante en Barrancabermeja](#)

Noticias del día



BUCARAMANGA

Colegios públicos de Bucaramanga exigen obras urgentes

Ranking de noticias

[+Vistas](#) | [+Recientes](#)

- 1 Así fue el diseño del vestido artesanal que Petro entregará a Melania Trump
- 2 Qué enfermedad tiene Miguel Bosé en la voz y por qué reapareció con aspecto muy agotado
- 3 Trump será intermediador entre Petro y Noboa para mejorar relaciones comerciales
- 4 Hombre fue capturado en carretera con 35 kilos de base de coca
- 5 Colegios públicos de Bucaramanga exigen obras urgentes

Tendencias



TENDENCIAS

Así fue el diseño del vestido artesanal que Petro entregará a Melania Trump

La comunidad sostiene que las afectaciones no son nuevas. En una comunicación enviada a **Ecopetrol** el pasado 30 de enero, los habitantes de la vereda advierten que el Pozo 0665, actualmente en proceso de abandono, se encuentra a menos de diez metros de varias viviendas, una cercanía que, según señalan, los expone de manera directa y permanente a sustancias contaminantes.



Habitantes del corregimiento El Centro mantienen protestas por presuntas afectaciones atribuidas a un pozo petrolero cercano a sus viviendas.
Suministrada/Vanguardia

Respuesta de La Cira Infantas ante las protestas de la comunidad

Frente a las protestas y bloqueos de la comunidad de la vereda Campo 14, La Cira Infantas (filial de Ecopetrol) manifestó en un comunicado de prensa que rechaza las vías de hecho y reiteró su llamado "al diálogo respetuoso, transparente y constructivo".

La empresa señaló que las manifestaciones han derivado en bloqueos en el ingreso al barrio 25 de agosto, así como en la Oficina de Seguridad Física, Puerta Nueva, Patio de Residuos, Portería Principal, Portería Oleoductos y Patio A del campo La Cira Infantas, lo cual "afecta la movilidad, la seguridad y el normal desarrollo de las operaciones".

"Este bloqueo es adelantado por integrantes de la comunidad aledaña al pozo Infantas 0665, que está ubicado en la vereda Campo 14, quienes manifiestan inconformidades relacionadas con el proceso de abandono del pozo y exigen la compra de las viviendas. (...) La Cira Infantas ha mantenido un diálogo permanente con las familias que se encuentran dentro de los 100 metros de distancia de la plataforma del pozo con el fin de garantizar el proceso de abandono seguro de la infraestructura y la atención a las comunidades", se lee en el comunicado.





Habitantes del corregimiento El Centro mantienen protestas por presuntas afectaciones atribuidas a un pozo petrolero cercano a sus viviendas.
Suministrada/Vanguardia

La compañía indicó que se han adelantado procesos de identificación de viviendas, caracterización social, socialización de actividades y medidas preventivas, incluida la reubicación temporal de algunas familias. Sin embargo, hasta el momento no se han logrado acuerdos con la comunidad.

Comunidad de Campo 14: 'Problema lleva más de 10 años'

En el documento que se conoció, con los reclamos de la comunidad a **Ecopetrol**, se advierte que el problema en Pozo 0665 no es reciente, sino que lleva más de 10 años.

"En el Pozo 0665 se viene presentando una fuga permanente de gas, la cual con el paso del tiempo ha empeorado, incluyendo también la presencia de lodos y crudo. Esta situación se presenta a una distancia inferior a diez metros de nuestras viviendas, exponiendo directamente a niños, adultos y adultos mayores a sustancias contaminantes", se lee en el documento.

Los habitantes aseguran que, pese a los múltiples espacios de diálogo sostenidos durante años con **Ecopetrol** y su filial La Cira Infantas, aún no se ha dado una solución que sea satisfactoria para la comunidad.



→ Vea también:

[Alerta amarilla en Barrancabermeja por aumento del nivel del río Magdalena](#)



Como consecuencia de esta problemática, afirman que se han presentado de manera constante afectaciones en la salud de la población, entre ellas problemas respiratorios, dolores de cabeza, irritación en ojos y garganta, malestares generales y otros síntomas asociados a la contaminación ambiental.





Habitantes del corregimiento El Centro mantienen protestas por presuntas afectaciones atribuidas a un pozo petrolero cercano a sus viviendas.
Suministrada/Vanguardia

"A pesar de las reiteradas solicitudes, no se han adoptado medidas suficientes para garantizar nuestra seguridad, vulnerando nuestros derechos fundamentales. Para ellos poder entrar equipos tienen que comprar las casas y no quieren cumplir con la caída de la torre que dice que tiene que haber 100 metros a la redonda. Quieren venir a trabajar a las malas porque quieren abandonar el pozo, pero no quieren hacer la compra de las viviendas", sostuvo el líder.

La comunidad reporta casos recientes de intoxicación de personas que residen en viviendas cercanas al pozo.

Ante este panorama, las comunidades de Campo 14 expusieron un pliego mínimo de exigencias que motivan las protestas, entre ellas la realización inmediata de una inspección técnica, ambiental y sanitaria en el Pozo 0665; la adopción urgente de medidas correctivas para detener definitivamente la fuga de gas, lodos y crudo; la evaluación médica y epidemiológica de la población afectada; y la implementación de un plan integral de mitigación, reparación y compensación para la comunidad.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete



Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [La Cira Infantas](#) [Pozo Petrolero](#) [Intoxicación](#) [Protestas](#) [Bloqueos](#)

[Comunidad](#) [Corregimiento El Centro](#) [Barrancabermeja](#) [Santander](#) [Medio Ambiente](#)

[Salud](#) [Petróleo](#) [gas](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por: Lesly Adriana Cifuentes

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Más recientes](#)



Agrega un comentario...

[Lea tambien](#)
